



Über den Tod hinaus

Kaufbeuren – „Und was kommt nach 1000?“ ist ein Kammerspiel der **Kulturwerkstatt Kaufbeuren** für Kinder ab zehn Jahre, das eine Geschichte zum Thema Tod erzählt. Es handelt von der besonderen Freundschaft zwischen Lisa, einem kleinen Mädchen, und Otto, einem alten Mann. Otto kennt sich aus mit den kleinen und großen Zahlen, mit dem Anfang und dem Ende der Dinge. Doch was ist, wenn dieser Freund auf einmal nicht mehr da ist? Keiner der einen versteht? Regisseurin **Nadja Ostertag** inszeniert mit ihren beiden Schauspielern **Sarah Finazzo** und **Kilian Herbschleb** ein poetisches Kammerspiel und nähert sich spielerisch dem Thema Tod. Die Zuschauer erleben eine bewegende Geschichte über tiefe Verbundenheit zweier Freunde, die über den Tod hinaus geht. Die Vorstellungen sind im **Geschichtenladen** am **Freitag, 17. Januar, um 19.30 Uhr** und **Samstag, 18. Januar, und Sonntag, 19. Januar, jeweils um 17 Uhr**. Karten gibt es an der Abendkasse der Kulturwerkstatt oder unter Telefon 08341/81848 und online über www.kulturwerkstatt.eu. Kartenvorverkaufsstellen sind Tabakwaren Engels und Häuserer, Engels Genussreich, das Stadtmuseum Kaufbeuren und die Buchhandlung Menzel.

Text/Foto: Kulturwerkstatt Kaufbeuren/Christoph Jorda